



Respaldan calificadoras solidez de Banco Bancrea

Además de sus nuevas oficinas, la institución fortaleció su portafolio de productos con la compra-venta de divisas, la nueva Tarjeta de débito, una área de Arrendadora y Fiduciaria más robusta, y la puesta en marcha de Cajeros Automáticos

REFORMA / STAFF

Banco Bancrea anunció la apertura de sus nuevas oficinas corporativas ubicadas en el sector financiero de Valle Oriente, así como el logro de una meta: obtener la calificación "A" y menos "A" a largo plazo con perspectiva estable por parte de HR Ratings, Verum y Fitch Ratings.

Estas calificadoras con reconocimiento internacional validaron la fortaleza de Bancrea, que a pesar de la contingencia mundial ha logrado mantener su crecimiento respaldados por la confianza de todos sus clientes.

Ernesto López Clariond, Presidente del Consejo de Administración de Banco Bancrea, dijo sentirse contento por los resultados obtenidos en tan corto tiempo.

Aseguró que la calidad del crecimiento sostenido, la prudencia y responsabilidad para administrar los riesgos, así como el tener un bajo porcentaje de cartera vencida fueron razones suficientes para obtener esta calificación.

"El mensaje es claro, estamos haciendo las cosas bien, lo más importante es que lo



Ernesto López Clariond Presidente del Consejo de Administración de Banco Bancrea

/// Estamos haciendo las cosas bien, lo más importante es que lo prometido lo hemos llevado a cabo, somos un banco prudente donde no arriesgamos el dinero de los ahorradores ni el capital invertido".



prometido lo hemos llevado a cabo, somos un banco prudente donde no arriesgamos el dinero de los ahorradores ni el capital invertido, claro, las calificadoras ven que estamos por buen camino y no dudo que en los siguientes años crezcamos un poco más", expresó López Clariond.

En referencia a las nuevas instalaciones, el Presidente del Consejo de Administración del

Banco, comentó que su nuevo centro de operaciones está integrado por el mejor talento humano que cuenta con la mejor tecnología en favor sus clientes en todo el país.

"Nosotros decidimos invertir durante la pandemia en lugar de frenar nuestros planes, determinamos apostar por el desarrollo y crecimiento de nuestro banco. Además fuimos prudentes

en los riesgos que afrontamos y afortunadamente nuestros clientes tuvieron la capacidad de asumir sus compromisos financieros", mencionó el directivo.

Para afrontar la crisis sanitaria ocasionada por el Covid-19, Bancrea se adelantó a la nueva normalidad de la banca al modificar sus protocolos en sucursal a fin de procurar la salud de las personas, y evolucionó su plataforma de servicios digitales con el objetivo de brindar una mejor atención a los clientes con las ventajas que proporciona la tecnología.

"Definitivamente nuestro ADN es la Banca Cálida, antes de la pandemia era el contacto personal, ir a ver a un cliente atenderlo de frente, escuchar sus necesidades. Hoy nos tenemos que reinventar y aceptar que la cercanía ya no es física sino digital.

"Así mismo hemos incrementados nuestros servicios con la puesta en marcha de cajeros automáticos, una área de Arrendamiento y Fiduciaria más robusta y la compra-venta de divisas, todo ello nos sirve para acompañar al empresario en sus proyectos, ofreciéndole la capacidad de operar mejor su negocio con nosotros", indicó Ernesto López Clariond.

Sobre los planes de la Institución, el directivo compartió que se encuentran en una etapa de fortalecimiento. Se mostró satisfecho de que Banco Bancrea sea un referente en la comunidad financiera de Monterrey, lo cual desean replicar en todas las ciudades en que tienen presencia.

"La administración y los accionistas del banco están 100 por ciento comprometidos con el país, y vamos a seguir apostándole, esto lo saben nuestros clientes. Para nosotros es un orgullo apoyar al empresario en sus proyectos, verlos crecer, crear nuevas fuentes de trabajo, ésta es la razón de ser de Bancrea", puntualizó López Clariond.